

令和7年10月分（3件）

①【館山の祭について】

内容	現在22時30分笛と太鼓が鳴り響いています。 祭のルールは知りませんが、非常識だと思います。 管理出来ないなら祭はやらないで欲しいです。 正直迷惑でしかありません。 もしルール内であればすみません。
回答	市長への手紙を拝見しました。 22時30分過ぎの笛や太鼓の音が迷惑だというお気持ちは、心中お察しいたしますが、「館山の祭」に限らず、各地区の祭礼について、行政は一切関わっておりません。 運営方法やルールについては、各地区や町内会等が決め、そのルールの中で開催されているものと認識していますが、周辺住民の迷惑になる行為が行われている場合には、警察署へ通報し、警察において対処している場合が多いと伺っています。

【R7.10.19受理】

【R7.10.22回答】

②【市図書館六法全書取り揃えについて】

内容	初めまして市長さん。いつも御仕事ごくろうさまです。又、我々市民の為にがんばっていただきありがとうございます。 さて、本題ですが…私は時折り図書館で本を借り、偶に館内で勉強をしています。殊、法律が好きで、専門書を読むのですが、残念ながら現図書館には、六法全書がわざかしかありません。同書は何年版として毎年出ます。財政の部分で難しいとは思いますが、出来れば一通り揃えてあつたらいいなと思います。
回答	市長への手紙を拝見しました。 曰頃から図書館をご利用いただきありがとうございます。 ご要望いただきました件についてですが、館山市では国の法律を確認できるものとして「現行法規総覧」を蔵書しております。 こちらは法律の改正に伴い定期的に最新のものに差し替えを行っておりますので、こちらをご確認いただければと思います。

【R7.10.23受理】

【R7.11.10回答】

③【祭りの練習について】

内容	祭りの練習について不満があります。 夜に太鼓の練習をしていて非常に迷惑です。 祭りに関係ない人のことは考えないのでしょうか？ やるなどは言いませんがTPOを考えるべきではないかと思います。 祭りに参加している人達はさぞかし楽しいのではないかと思いますが、興味のない人にとっては太鼓の音が響いて迷惑です。 館山市は全員が祭りに対して寛容だと思っているのでしょうか？ そうであるというのならそういう地域だと割りりますがどうなのでしょうか？私は館山市に縁もゆかりもありませんので特にそう思うのかもしれません。
回答	市長への手紙を拝見しました。 夜間の祭りの練習に迷惑しているというお気持ちは、心中お察しいたしますが、各地区の祭礼について、行政は一切関わっておりません。 祭礼当日だけでなく練習も含め、運営方法やルールについては、T P Oを考慮し各地区や町内会等が決め、そのルールの中で開催されているものと認識しています。 しかしながら、周辺住民の迷惑になる行為が行われている場合には、警察署へ通報し、警察において対処している場合が多いと伺っています。

【R7.10.27受理】

【R7.10.30回答】